

Ein zorniger Mensch gleicht einem Unvernünftigen; er weiß nicht mehr, was er sagt, noch was er thut!

Die reisenden Hähne.

Drei Hähne hatten sich in den Kopf gesetzt, zu reisen. Sie mußten dabei durch einen Wald, den man ihnen als gefährlich geschildert hatte. Sie begriffen sehr wohl, daß Leute ihrer Art diesen Wald nicht ohne Gefahr passieren konnten, daher bedurften sie eines Führers, und zwar eines solchen, der sie im Fall der Noth vertheidigen könnte. Sie ließen also in der Gegend bekannt machen, daß sie demjenigen, der sie begleiten wolle, eine anständige Belohnung zusagten.

Zuerst meldete sich der Fuchs, welcher sich bestrebte, seine Geschicklichkeit, seine Talente, und besonders seine erprobte Rechtschaffenheit zu rühmen. Man konnte nach seiner Versicherung keinen zuverlässigeren und ehrlicheren Führer finden.

„Ich weiß nicht,“ sagte einer der Hähne zu seinen